



La folie destructrice

Chronique d'un désastre annoncé

mardi 8 juillet 2014, par [Valérie de Saint-Do](#)



Cette semaine, les pelleteuses vont détruire le bidonville de la Folie à Grigny. Une fois de plus l'irrationalité et la bêtise tremblante devant le populisme ambiant ont raison du travail sans relâche des associations, et notamment du PEROU, avec les familles.

En avril 2013, les pelleteuses détruisaient le bidonville de Ris-Orangis, défendu depuis des mois par le Pôle d'exploration et de ressources urbaines - qui y avait édifié son « Ambassade du Pérou » et l'ASEFRR. [\[1\]](#)

Un coup d'arrêt vio[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

P.-S.

Les photos sont extraites d'un travail au long cours réalisé par Laurent Malone, photographe et réalisateur, sur le bidonville de la Folie



Notes

[1] Association de Solidarité en Essonne avec les Familles Roumaines et Roms.